

富田小 学校通信

7月19日
校長 蛭原

1学期が終わります

1年生や2年生は、生活科でアサガオとミニトマトを植えています。朝、登校すると、天気の良い日は植木鉢への水やりをがんばっていました。お世話を欠かさなかったおかげで、アサガオの花が咲いたりミニトマトの実がついたりして、子どもたちは大喜び。ミニトマトは、思わずつまみ食いをしたくなるくらい、赤く色づいていました。



3年生、4年生、5年生も理科で植物を育てており、毎日のように観察を続けてきました。

そんな子どもたちの様子を見ながら、私が教員になりたての頃、植物を枯らしてしまったときに50代の先輩教諭から言われたことばを思い出しました。

「植物は水をやらなくてもだめだし、水をやりすぎてもだめ。肥料をたくさんやれば育つかといえば、そうでもない。植物の様子をよく観察して、その時々でお世話の仕方を変えていくのが良いんだよ。私の経験から考えると、子育てに通じるところがあるかもしれないね。」

「育てる」難しさを実感した最初のエピソードでした。

さて、1学期が終わろうとしています。特に6月下旬からコロナ感染防止対策のために子どもたちには窮屈な思いをさせてしまい、申し訳なく思います。2学期から通常の学校生活に戻れるよう、夏休み期間中に感染がおさまってくれることを願うばかりです。

交通事故や水難事故にあわないよう、自分の命は自分で守り、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

校舎内の空調設備の工事について(お知らせ)

夏休み期間、及び2学期以降の土・日曜を利用して、令和5年の5月頃まで校舎内の空調設備の改修工事を行います。そのため、7月21日から8月25日まで、本校職員は講堂で業務を行います。来客につきましても講堂で対応しますので、ご用の際は講堂までお越しください。電話連絡もこれまでどおりの番号でつながります。

ご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

※ 7月下旬に面談を予定されている場合、校舎西側の教室は使用可能です。

※ 8月22日(月)の登校日の際は工事を中断しますので、校舎内への出入りはできません。

- 8月5日(金)、FM 宮崎で午前10時前後ぐらいの時間に富田小学校の校歌が紹介されます。6年生2名、本校職員2名のインタビューの様子も放送されると思いますので、どうぞお聴きください。
- 登校日は8月22日(月)、2学期の始業日は8月29日(月)です。
- 8月12日(金)から8月15日(月)までは学校閉庁日です。
- 夏休み期間中、万が一子どもたちが事故、入院、コロナ感染等のことが起きましたら、学校へご連絡ください。